

Sitzung am: 05.05.2021	öffentlich	Top Nr.: 6	Amt/Sachbearbeiter: Touristinfo, C. Jäckels
<b>Schlossberg-Konzeption</b>			

**Sachvortrag:**

- 1) Der Gemeinderat hat in seiner Klausurtagung das Thema Schlossberg behandelt. Dabei sind viele Ideen gefunden worden den Schlossberg zu gestalten, die aufgrund ihrer Vielfältigkeit nur schwer in ein stimmiges Gesamtkonzept für den Schlossberg zu fassen sind. Das Thema wurde an den Touristik-Ausschuss delegiert, darüber hinaus wurde die Touristinfo beauftragt ein mögliches Vorgehen zu erarbeiten.
- 2) Die Touristinfo hat, gemäß dem Spektrum an Vorschlägen aus dem Gemeinderat, Angebote bei verschiedenen Landschaftsplanern und touristischen Planungsbüros eingeholt und diese mit dem Touristikausschuss besprochen. Darüber hinaus hat sich der Schwarzwaldverein mit einem eigenen Konzept eingebracht.
- 3) Der Ausschuss kam zu der Erkenntnis, dass es wichtig sein wird, dass ein externer Moderator die Vorschläge aus dem Gemeinderat bewertet, ordnet und auf Umsetzbarkeit überprüft.
- 4) Der Landschaftsarchitekt Harald Sailer aus Rottweil, der für die Konzeption angefragt worden war, schien dem Ausschuss dafür am geeignetsten. Er hat sein Angebot den Wünschen des Ausschusses entsprechend angepasst.
- 5) Die Kosten für die Moderation und die daraus resultierende Konzeption belaufen sich auf 12.000 Euro brutto pauschal und beinhalten neben einer Erfassung der Ausgangslage, der Erstellung einer Übersichtskarte und einem Workshop mit Gemeinderäten und Verwaltung auch die Erarbeitung eines Entwicklungskonzeptes und dessen Darstellung als „Ideenkarte“. Das Konzept soll abschließend im Gemeinderat vorgestellt werden.

**Beschlussvorschlag:**

- 1) Der Landschaftsarchitekt Harald Sailer soll gemäß seines Angebotes vom 30. März 2021 beauftragt werden ein Konzept für den Schlossberg gemeinsam mit dem Gemeinderat und der Verwaltung zu erarbeiten, wie im Sachvortrag beschrieben.